

Morena arropa a Adán, pese a señalamientos

“¡NO ESTÁS SOLO!”, COREAN CONSEJEROS EN EL CONSEJO NACIONAL MORENISTA, el senador y exgobernador tabasqueño recibió mensajes de apoyo de liderazgos; no protegemos a corruptos, afirma Alcalde

POR ARTURO PÁRAMO

A pesar de los señalamientos de que conocía los vínculos de Hernán Bermúdez, quien fuera su secretario de Seguridad en Tabasco, con el crimen organizado, Adán Augusto López acudió al Consejo Nacional morenista, donde incluso fue recibido al grito de “¡No estás solo!”.

Al ser presentado por el presidente del Consejo Nacional, Alfonso Durazo, algunos morenistas corearon el mensaje de apoyo al exgobernador tabasqueño, actual coordinador de la bancada de Morena en el Senado.

Y aunque no tuvo un trato preferencial y fue colocado en el extremo del presídium, tanto Luisa María Alcalde, dirigente de Morena, como Durazo, lanzaron una frase de apoyo franca, directa y sin dudas hacia el líder de sus senadores.

“La derecha ha buscado instalar la narrativa de que todos somos iguales, que se escuche fuerte y claro, no somos iguales... Morena no protege a persona alguna que incurra en actos de corrupción”, indicó Alcalde.

PRIMERA | PÁGINA 8



Morena, con Adán

LO RECIBEN EN CONSEJO POLÍTICO

INSISTE EN NO HABLAR MÁS sobre la investigación de Hernán Bermúdez Requena; la lideresa Luisa María Alcalde asevera que el partido no protege a corruptos

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimn.com.mx

Morena realizó ayer domingo un tibio intento de cobijar a Adán Augusto López Hernández, sin contundencia y dejando a las autoridades el esclarecimiento del alcance de la responsabilidad del exgobernador en la situación de inseguridad en Tabasco.

Desde su llegada al hotel sede del Consejo Nacional de Morena, la dirigencia nacional de ese partido evitó ese trato preferencial al coordinador de sus senadores y de la Junta de Coordinación Política del Senado.

Debió llegar en su camioneta al estacionamiento del hotel sede del Consejo, bajar del vehículo y afrontar una batería de preguntas de reporteros, tolerar la cercanía de las cámaras de televisión, de los fotógrafos que le impedirían avanzar hacia el ingreso del inmueble.

“Ya aclaré”, balbuceó en varias ocasiones en referencia al mensaje publicado en redes sociales en donde afirma que se pone a disposición de cualquier autoridad jurisdiccional.

Adán Augusto incluyó en su gobierno en Tabasco a Hernán Bermúdez Requena,

quien desde los años 90 se dedicaba al tráfico de drogas en Tabasco, de acuerdo con documentos de inteligencia del gobierno federal.

Ya en la sesión del Consejo Nacional de Morena, el exgobernador de Tabasco fue colocado en el extremo de la sillería del presidium, sin nadie con quien hablar de su lado izquierdo. El último de la fila.

Al ser presentado se registró un “¡No estás solo!” tibio, con apenas algunos consejeros gritando y que rápido fueron acallados por la continuidad del acto protocolario.

Tanto Alfonso Durazo, presidente del consejo, como Luisa María Alcalde, presidenta de Morena, lanzaron una frase de apoyo franca, directa y sin dudas hacia el dirigente de sus senadores.

La defensa hacia López Hernández fue tangencial, perdida en la generalidad de un acto partidista.

“Voces malintencionadas apuestan por la fractura de nuestro movimiento, están tratando de aprovechar cualquier rendija que abra una

diferencia interna, para convertirla en una crisis. A la hora de generar un conflicto piensen en las consecuencias, y en todos aquellos que malsanamente van a aprovechar esa oportunidad para generarnos una crisis, así sea, artificial.

“Esas mismas voces no generan infundidos que al correr libremente por las redes se vuelven señalamientos socialmente irrefutables”, comentó Durazo.

La presidenta de Morena, Luisa María Alcalde, aseguró que ese partido no protege a corruptos, sin aclarar a quién se refería específicamente.

Fue especialmente dura, sin embargo, contra quienes han incumplido los principios de ese partido.

“La derecha ha buscado instalar la narrativa de que todos somos iguales, que se es-

cuche fuerte y claro, no somos iguales (...) Desde nuestros orígenes hemos denunciado con firmeza los pactos de impunidad y las redes mafiosas que durante décadas operaron desde el poder.

“Morena no protege a persona alguna, sea militante o no, incurra en actos de corrupción, o que traicione a los principios que dan vida a nuestro movimiento. Todo aquel que se desvíe de los principios debe responder por sus actos y si existiera alguna duda o señalamiento, que sea la autoridad sustentada en pruebas resuelva y determine su responsabilidad”, sentenció Alcalde durante su discurso en el Consejo.



La derecha ha buscado instalar la narrativa de que todos somos iguales: que se escuche fuerte y claro, no somos iguales (...) Desde nuestros orígenes hemos denunciado con firmeza los pactos de impunidad y las redes mafiosas que durante décadas operaron desde el poder.”

ALFONSO DURAZO
PRESIDENTE DEL CONSEJO





Foto: Karina Tejada

El senador Adán Augusto López Hernández se sentó al extremo del presidium, durante el consejo morenista.

